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県
議
会
九
月
定
例
会
で
2 6
日
、
初

の
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
そ
の

概
要
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

【
問
い
】
「
昨
年
、
県
は
制
度
改
変

し
第
三
子
や
低
年
齢
児
に
特
化
し
た

内
容
と
す
る
一
方
、
所
得
制
限
を
厳

し
く
し
、
七
〇
〇
〇
人
以
上
の
子
ど

も
が
対
象
外
と
な
っ
た
。
そ
の
後
、

県
内
の
市
町
村
は
、
就
学
前
の
所
得

制
限
な
し
や
完
全
無
料
化
な
ど
積
極

的
な
独
自
上
乗
せ
策
を
と
る
自
治
体

が
増
え
て
い
る
。
『
子
育
て
す
る
な

ら
山
形
県
』
を
か
か
げ
る
な
ら
、
県

と
し
て
も
所
得
制
限
を
撤
廃
し
、
子

育
て
世
代
の
期
待
に
こ
た
え
る
べ
き
」

【
知
事
答
弁
】
「
現
在
、
ア
ン
ケ
ー

ト
や
聞
き
取
り
に
よ
る
検
証
を
行
っ

て
お
り
、
各
方
面
の
意
見
を
聞
き
検

討
し
て
い
き
た
い
」

【
問
い
】
「
私
立
高
校
の
一
般
経
常

費
助
成
は
、
二
年
連
続
で
削
減
さ
れ
、

全
国
の
中
で
も
急
激
な
低
下
と
な
っ

て
い
る
。
授
業
料
引
き
上
げ
に
つ
な

が
る
こ
と
が
懸
念
さ
れ
る
の
で
、
〇

五
年
レ
ベ
ル
ま
で
経
常
費
助
成
を
引

き
上
げ
る
べ
き
」

【
知
事
答
弁
】
「
授
業
料
助
成
は
、

引
き
上
げ
て
い
る
の
で
、
合
わ
せ
て

み
て
ほ
し
い
」

【
問
い
】
「
授
業
料
減
免
に
つ
い
て

は
、
対
象
者
を
拡
大
し
た
が
思
っ
た

よ
う
に
伸
び
て
い
な
い
。
そ
の
推
進

は
？
」

【
教
育
長
答
弁
】
「
指
摘
の
通
り
な

の
で
、
各
学
校
を
通
じ
て
さ
ら
に
制

度
の
周
知
や
Ｐ
Ｒ
に
つ
と
め
て
推
進

し
て
い
き
た
い
」

【
問
い
】
9 9

年
の
ぶ
ど
う
の
架
空
共

済
加
入
が
明
ら
か
に
な
っ
た
が
、
指

導
す
る
県
の
常
例
検
査
は
ど
う
だ
っ

た
の
か
？
日
本
共
産
党
県
議
団
は
、

ラ
・
フ
ラ
ン
ス
で
も
不
正
が
あ
っ
た

こ
と
を
確
認
し
た
が
、
ぶ
ど
う
以
外

に
は
な
か
っ
た
の
か
。
当
時
の
記
録

は
確
認
で
き
た
の
か
。
い
つ
調
査
結

果
が
報
告
で
き
る
の
か
」

【
農
林
水
産
部
長
答
弁
】
「
現
在
調

査
中
で
、
全
体
が
確
定
し
た
段
階
で

報
告
し
た
い
」

【
問
い
】
赤
倉
温
泉
の
洪
水
対
策
と

し
て
、
上
流
に
ダ
ム
建
設
の
計
画
が

進
め
ら
れ
て
い
る
。
治
水
対
策
の
計

画
規
模
と
な
る
基
本
高
水
量
の
設
定

が
過
大
で
は
な
い
か
？
ダ
ム
に
頼
ら

ず
地
域
の
活
性
化
も
含
め
た
総
合
的

な
治
水
対
策
が
必
要
で
あ
り
、
河
道

改
修
に
関
わ
る
温
泉
へ
の
影
響
調
査

を
す
べ
き
」

【
土
木
部
長
答
弁
】
「
基
本
高
水
量

は
、
学
識
経
験
者
も
交
え
た
流
域
委

員
会
で
の
議
論
を
経
た
も
の
で
過
大

で
は
な
い
。
河
川
改
修
も
含
め
て
検

討
し
て
き
て
お
り
、
今
後
も
地
域
や

関
係
者
の
声
を
聞
き
な
が
ら
、
必
要

が
あ
れ
ば
協
議
・
検
討
し
て
い
く
」
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質問を終えて
市議会とは違う県議会での初質問、緊張の中でも寄せられ

た声を代弁して行うことができ、ほっとしています。

傍聴した方々からは、「わかりやすかった」との感想をい

ただきうれしい限りです。私自身も未知の世界の治水対策や

ダム問題があり、苦労しました。何回か現地に行って調査し

たり、専門家の力も借りて勉強しました。

乳幼児医療費や私学助成では、この間要望を寄せて下さっ

た方々の顔を思い浮かべながら当局にぶつけました。

ご協力いただいた方々に心から感謝です。ありがとうござ

いました。

今後も引き続きもっと迫力のある議会発言ができるように、

また要望実現の運動を広げていけるように力を尽くしていき

たいと思っています。

秋
の
行
事
で
大
忙
し

こ
の
間
、
中
間
地
方
選
挙
応
援
が
次
々
と
入
り
ま
し
た
。

現
在
は
、
村
山
市
議
会
議
員
選
挙
（
1 4
日
告
示
）
の
日
本

共
産
党
２
議
席
獲
得
に
向
け
、
力
を
尽
く
し
て
い
ま
す
。

そ
ん
な
中
で
も
、
秋
空
の
も
と
、
い
も
煮
会
や
文
化
祭

な
ど
が
行
わ
れ
て
お
り
、
楽
し
み
の
ひ
と
つ
で
す
。
町
の

芸
術
家
の
作
品
に
び
っ
く
り
し
た
り
感
動
し
た
り
、
「
え
！

あ
の
方
が
こ
ん
な
趣
味
を
も
っ
て
い
た
の
」
と
新
し
い
発

見
も
あ
り
ま
す
。

実
り
の
秋
で
す
が
、
精
神
の
方
も
充
実
し
た
い
も
の
で

す
。み

な
さ
ん
も
、
そ
れ
ぞ
れ
の
や
り
方
で
山
形
の
秋
を
楽

し
み
ま
し
ょ
う
。


